

Déclaration de Gaston Tessier sur le plan Schuman (11 mai 1950)

Légende: Le 11 mai 1950, Gaston Tessier, président de la Confédération française des travailleurs chrétiens (CFTC), exprime son accord de principe au plan Schuman.

Source: Fondation Jean Monnet pour l'Europe, Lausanne. Archives Jean Monnet. Fonds AMG. 1/5/2.

Copyright: (c) Fondation Jean Monnet pour l'Europe et Centre de recherches européennes, Lausanne

URL: http://www.cvce.eu/obj/declaration_de_gaston_tessier_sur_le_plan_schuman_11_mai_1950-fr-0119aace-7b2a-4c39-8eae-4f65643a7ed6.html

Date de dernière mise à jour: 21/10/2012

Déclaration de Gaston Tessier (11 mai 1950)

Le syndicalisme chrétien estime que l'amélioration des rapports économiques, notamment entre les nations voisines, est un élément nécessaire à la consolidation de la paix.

C'est dans ce sens que nous prêtons un vif intérêt à des travaux comme ceux qui s'effectuent au Conseil de l'Europe à Strasbourg, à la Commission économique pour l'Europe à Genève, au Conseil économique et social à Lake Success.

Notre impression première est donc favorable en ce qui concerne le projet d'entente industrielle franco-allemande présenté par M. Robert Schuman. Mais nous devons réserver notre opinion définitive jusqu'à information plus complète et réflexion motivée.

Il est évident, en effet, que tout programme d'équipement économique national, bilatéral ou international, éveille chez nous des préoccupations sociales : il faut éviter la surproduction et le chômage, tendre au contraire non seulement au plein emploi, mais à l'élévation du niveau d'existence.